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Corso di Studi in Ottica ed Optometria

In data 13/07/2022, alle ore 12:00 presso la Piattaforma Teams si riunisce il Corso di Studi in Ottica ed Optometria per 
discutere dei seguenti punti all’ordine del giorno:

1) Comunicazioni della Coordinatrice;
2) Comunicazioni dei Componenti;
3) Relazione Commissione AQ su Schede di Trasparenza;
4) OF 2022/2023: modifiche e calendari;
5) OF programmata 2022/2025;
6) Relazione annuale del Nucleo di Valutazione - anno 2022: rilevazione dell’opinione degli studenti;
7) Ratifica Decreti della Coordinatrice;
8) Attività di Tirocinio;
9) Istanze Studenti;
10) Varie ed Eventuali.

Sono presenti:
• Argiroffi Costanza
• Buscarino Gianpiero
• Campanella Claudia
• Carollo Angelo
• Cavallaro Giuseppe
• Gagliano Ninfa
• Lauricella Marianna
• Martorana Antonino
• Militello Valeria
• Napoli Anna
• Palmeri Dina
• Picone Pasquale Massimo
• Sancataldo Giuseppe
• Schicchi Daniele

Sono assenti giustificati:
• Cannas Marco
• Gambino Giuditta
• La Mantia Maria
• Leone Maurizio

Sono assenti:
• Agliolo Gallitto Aurelio
• Principato Fabio
• Restivo Vincenzo

Il giorno 13/07/2022 alle ore 12:00, secondo il Decreto del Rettore n. 803/2020 prot. 23198 del 11 marzo 2020 che ha come 
oggetto “Regolamento per lo svolgimento delle sedute collegiali in modalità telematica”, a seguito di convocazione inviata 
tramite email, si è riunito il Consiglio del Corso di Studi in Ottica ed Optometria per via telematica su piattaforma TEAMS.
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Risultano collegati alla riunione telematica i Proff. C. Argiroffi, G. Buscarino, A. Carollo, G. Cavallaro, M. Lauricella, A. 
Martorana, A. Napoli, D. Palmeri, D. Schicchi, V. Militello, G. Sancataldo e la studentessa rappresentante eletta Ninfa 
Gagliano. 

Su invito della Coordinatrice sono presenti, senza diritto di voto, i Proff. L. Lisuzzo, P. Picone, D. Valenti, M. Tabacchi, A. De 
Blasio, A. Pioppo e il Dott. G. Brizzi in quanto coinvolti nell’offerta formativa programmata.

Risultano assenti giustificati i Prof. M. Cannas, M. Leone, A. Gambino e la studentessa M. La Mantia

Sono assenti i Proff. F. Principato, C. Campanella, V. Restivo e Agliolo Gallitto G.

Svolge le funzioni di segretario il Dott. Giuseppe Sancataldo.

 
 

Comunicazioni della Coordinatrice

La Coordinatrice aggiorna il Consiglio sui TOL svolti lo scorso aprile. Ai test sono risultati iscritti 10 studenti di cui 4 hanno
avuto esito positivo. La Coordinatrice informa che si è prontamente attivata affinché i rimanenti iscritti possano avere
informazioni sui prossimi TOL in modo tale da non disperdere l’interesse mostrato. La Coordinatrice informa inoltre che il
prossimo A.A. saranno presenti 2 studenti provenienti dall’Università di Valencia che svolgeranno le proprie attività di studio
all’interno del progetto Erasmus.

La Coordinatrice comunica che è stata completata e trasmessa la Scheda Unica Annuale (SUA) lo scorso maggio.

La Coordinatrice comunica che è stata definitivamente firmata la convenzione con l’Istituto Sciascia Bufalino di Trapani.
All’interno di tale convenzione gli studenti laureati del CdS in O&O potranno svolgere l’esame di abilitazione senza la
necessità di acquisire e certificare ulteriori conoscenze e competenze.

La Coordinatrice comunica che è stato firmato l’Addendum (che qui si allega – All-1.1) alla convenzione di cui al Prot. 2392
del 21/09/2020 tra il DiFC e Federottica che prevede in sostituzione del locale sito in via Archirafi 28 il locale sito in Viale delle
Scienze indicato come S18PS040 (Aula AP5).

La Coordinatrice comunica che è stato svolto un incontro presso l’istituto Ascione di Palermo in cui è stato possibile informare
gli studenti sulle attività del CdS in O&O. Tale incontro ha inoltre permesso di consolidare le relazioni tra la dirigenza
dell’istituto e il CdS.

La Coordinatrice informa che dal 30 aprile al 2 maggio 2022 si è svolto a Milano il MIDO 2022, uno dei più grandi eventi
internazionali dedicato al settore mondiale dell'ottica. La presenza della Coordinatrice ha permesso di intraprendere possibili
future relazioni col mondo industriale. Tali relazioni sono utili per possibili scambi tra Unipa e le aziende che lavorano nel
settore anche in un’ottica relativa alla terza missione.
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La Coordinatrice informa che la SIF (Società Italina di Fisica), su indicazione dei Coordinatori dei CdS in Ottica e Optometria
italiani, ha previsto all’interno del proprio congresso (Settembre 2022) una nuova sessione dedicata all’ottica e all’optometria. 
La Coordinatrice informa inoltre che dal 14 al 28 novembre 2022 si svolgerà a Valencia il SIYO 2022 (International
Symposium of Young Optometrists) un congresso rivolto ai giovani ottici ed optometristi.

La Coordinatrice informa che giorno 21 luglio 2022 alle ore 15:00 su TEAMS si svolgerà una giornata organizzata del servizio
placement dell’università rivolta agli studenti con azienda Salmoiraghi&Viganò. La Coordinatrice, considerata l’importanza
dell’evento, invita caldamente gli studenti alla partecipazione.

 

Firmato da:
VALERIA MILITELLO - PO - FIS/07 - il 25/07/2022

GIUSEPPE SANCATALDO - RD - FIS/07 - il 25/07/2022

Comunicazioni dei Componenti

Nessuna comunicazione da parte di componenti del CCdS.

Firmato da:
VALERIA MILITELLO - PO - FIS/07 - il 25/07/2022

GIUSEPPE SANCATALDO - RD - FIS/07 - il 25/07/2022

Relazione Commissione AQ su Schede di Trasparenza

La Coordinatrice informa che la Commissione AQ ha esaminato le schede di trasparenza per l’A.A.2022/2023. Ad oggi tutte
le schede di trasparenza risultano complete ad eccezione di quella di competenza del CLA sollecitato via email ma senza
risposta. La Coordinatrice cede la parola alla Prof. Argiroffi che illustra brevemente la relazione. La Coordinatrice invita i
docenti a modificare le schede di trasparenze secondo quanto evidenziato nella relazione. Si invitano inoltre i docenti a
esplicitare i testi base e i testi di approfondimento.

Firmato da:
VALERIA MILITELLO - PO - FIS/07 - il 25/07/2022

GIUSEPPE SANCATALDO - RD - FIS/07 - il 25/07/2022

OF 2022/2023: modifiche e calendari

La Coordinatrice illustra l’OF 2022/2023 che qui si allega (All-4.1) e le sue modifiche.
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La Coordinatrice evidenzia che le lezioni del I anno I semestre avranno inizio il 10 ottobre. 

La Coordinatrice mostra gli orari dele lezioni per l’A.A. 2022/2023. 

Dopo approfondita discussione la Coordinatrice pone in votazione l’orario relativo al I anno I semestre.

Il consiglio approva all’unanimità.

La Coordinatrice pone in votazione l’orario relativo al II anno I semestre.

Il consiglio approva all’unanimità.

La Coordinatrice pone in votazione l’orario relativo al III anno I semestre.

Il consiglio approva all’unanimità.

La Coordinatrice pone in votazione l’orario relativo al I anno II semestre.

Il consiglio approva all’unanimità.

La Coordinatrice pone in votazione l’orario relativo al II anno II semestre.

Il consiglio approva all’unanimità.

La Coordinatrice pone in votazione l’orario relativo al III anno II semestre.

Il consiglio approva all’unanimità.

 

La Coordinatrice mostra il calendario per gli esami di profitto dell’A.A.2022/2023. Dopo ampia discussione la Coordinatrice
pone in votazione il calendario che qui si allega (All-4.2)
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Il consiglio approva all’unanimità.

Firmato da:
VALERIA MILITELLO - PO - FIS/07 - il 25/07/2022

GIUSEPPE SANCATALDO - RD - FIS/07 - il 25/07/2022

OF programmata 2022/2025

 

La Coordinatrice illustra l’OF 2022/2025 e le sue variazioni. In particolare, è pervenuta la rinuncia da parte della Prof.
Lauricella per l’insegnamento di Biochimica del CI di Biochimica e Fisiologia a causa dell’ingente carico didattico ricoperto nei
corsi di Laurea della Scuola di Medicina. In sostituzione è pervenuta la disponibilità della Prof. A. De Blasio. È inoltre
pervenuta rinuncia da parte della prof. C. Campanella per l’insegnamento di anatomia e istologia apparato oculare. Per gli
insegnamenti di Anatomia ed Istologia apparato Oculare e per il modulo di Fisiopatologia Oculare del Corso Integrato in
Fisiopatologia Oculare ed Igiene si è provveduto all’emanazione di un bando per la copertura dell’A.A. 2022/2023.
L’insegnamento di Strumentazione Ottica previsto nel II anno I semestre verrà svolto nel II anno II semestre.

La Coordinatrice informa che per il prossimo anno accademico le lezioni di tutto il CdS si svolgeranno presso l’edificio 18 di
Viale delle Scienze.

 

Firmato da:
VALERIA MILITELLO - PO - FIS/07 - il 25/07/2022

GIUSEPPE SANCATALDO - RD - FIS/07 - il 25/07/2022

Relazione annuale del Nucleo di Valutazione - anno 2022: rilevazione 
dell’opinione degli studenti

La Coordinatrice informa che è pervenuta la Relazione annuale del Nucleo di Valutazione - anno 2022: rilevazione
dell’opinione degli studenti. Dall’analisi di tale relazione si evince un generale giudizio positivo da parte degli studenti.
Tuttavia, diversi insegnamenti mostrano un limitato numero di schede completate che non ne permettono un’analisi completa.
La Coordinatrice invita i docenti a sensibilizzare gli studenti affinché provvedano attivamente e tempestivamente alla
compilazione delle schede di valutazione. La Coordinatrice inoltre richiama l’attenzione sul parametro “D.01 le conoscenze
preliminari possedute sono risultate sufficienti per la comprensione degli argomenti previsti nel programma d'esame?” ed
invita i docenti a valutare con attenzione le conoscenze preliminari necessarie per la comprensione degli argomenti anche, in
caso, modificando opportunamente le schede di trasparenza.
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Firmato da:
VALERIA MILITELLO - PO - FIS/07 - il 25/07/2022

GIUSEPPE SANCATALDO - RD - FIS/07 - il 25/07/2022

Ratifica Decreti della Coordinatrice

La coordinatrice informa che in data 26/05/2022 si è riunita la Commissione Convalide ed Equipollenze e che tale
commissione ha stabilito i criteri di convalida nel Verbale n. 1 del 26/05/2022 (che qui si allega – All-7.1).

Visto quanto sopra la Coordinatrice chiede la ratifica del decreto 44565 (All-7.2) con il quale, su richiesta dello studente
Antonio Pistritto, si convalidano il 30% dei CFU previsti per ognuno dei due tirocini del I anno.

Il consiglio approva all’unanimità.

 

La Coordinatrice chiede di ratificare il decreto numero 43503 (All-7.3) e il successivo decreto di annullamento numero 44481 (
All-7.4) avente per oggetto: annullamento Decreto della Coordinatrice n. 43503 del 06/05/2022.

Il consiglio approva all’unanimità.

 

La Coordinatrice chiede di ratificare il decreto 40662 (All-7.5) secondo cui, vista la conferma da parte del Dipartimento SEAS
di reiterare la disponibilità del prof. Pasquale Massimo Picone a svolgere il corso di Economia e Gestione delle Imprese, nel II
semestre dell’AA 2021/22 la materia 02742 ECONOMIA E GESTIONE DELLE IMPRESE verrà svolta dal docente Pasquale
Massimo Picone.

Il consiglio approva all’unanimità.

Firmato da:
VALERIA MILITELLO - PO - FIS/07 - il 25/07/2022

GIUSEPPE SANCATALDO - RD - FIS/07 - il 25/07/2022

Attività di Tirocinio

La coordinatrice informa che le attività di tirocinio, particolarmente importanti per questo CdS, stanno procedendo
regolarmente.
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Firmato da:
VALERIA MILITELLO - PO - FIS/07 - il 25/07/2022

GIUSEPPE SANCATALDO - RD - FIS/07 - il 25/07/2022

Istanze Studenti

 

Non vi sono istanze studenti.

 

Firmato da:
VALERIA MILITELLO - PO - FIS/07 - il 25/07/2022

GIUSEPPE SANCATALDO - RD - FIS/07 - il 25/07/2022

Varie ed Eventuali

La Coordinatrice ricorda che il consiglio è attualmente sprovvisto di un Coordinatore Vicario. La coordinatrice propone come
Coordinatore Vicario la prof. A. Napoli.

Il consiglio approva all’unanimità.

 

Considerato che il Dott. Sancataldo, attuale segretario verbalizzante, non potrà più prendere parte al consiglio in quanto in
scadenza di contratto la Coordinatrice propone come nuovo futuro Segretario il Prof. Davide Valenti.

Il consiglio approva all’unanimità.

Firmato da:
VALERIA MILITELLO - PO - FIS/07 - il 25/07/2022

GIUSEPPE SANCATALDO - RD - FIS/07 - il 25/07/2022
Letto e approvato seduta stante. La seduta si chiude alle ore 13:53

Il Presidente
Valeria Militello

Il Segretario
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Giuseppe Sancataldo
Delibera firmata il 25/07/2022 alle ore: 17:19


